

Et le Parti Nazi apparut sur la scène. Très démagogue, portant le nom de "socialiste", arborant le drapeau rouge, mais subventionné par les industriels allemands... et aussi français, anglais américains etc. le parti nazi rassembla tous les mécontents.

Il exploitait tous les mécontentements il parlait un langage de "gauche", mais il était "national". C'est à dire au service du capital. L'exploitation du patriotisme, l'utilisation des chants patriotiques, la dénonciation de la "lutte de classes" Tout cela en fin de compte ne peut servir que LE CAPITAL.

1932.

Le parti nazi monte en flèche. Cependant les organisations ouvrières sont encore très fortes.

Le Parti socialiste a 2500 sections locales et 171 journaux.

Le Front de Fer socialiste compte 2 MILLIONS d'adhérents.

Mais ses dirigeants collaborent avec les bourgeois, tout comme les Ramadier Moutet et Cie.

Plus dynamique le Parti Communiste Allemand compte plus d' 1 MILLION d'adhérents.

Ses organisations de choc sont nombreuses et disciplinées.

L'Union des Combattants du Front Rouge comprend 100.000 combattants.

La Ligue Antifasciste en compte 250.000

Au début de l'année 1933, l'organisation de combat de la ville de Hambourg comptait 5.500 hommes armés dont 2.500 toujours en état d'alerte.

Les militants de base étaient dynamiques. (( De 1930 à 1933, 600 nazis furent tués dans des combats de rue ))

Mais la direction du P.C.A. obéissant à Moscou, c'est à dire à Staline, était très sectaire, elle n'acceptait jamais de Front Unique avec le P.S (comme le PCF avant 1934).

Et surtout, le Parti Communiste Allemand suivant les ordres de la bureaucratie de Moscou, brisa toujours l'élan des militants. Moscou était opposé à la Révolution.

1933.

Les masses de la petite bourgeoisie dégoutées par l'inertie des Partis ouvriers portent Hitler au pouvoir.

Les militants communistes sentent que c'est le moment décisif pour passer à l'action. La direction du P.C.A. attend les ordres de Moscou. Ordres et contre-ordres se succèdent. Mais Moscou déclare "Hitler n'en a pas pour plus de 3 mois..Il faut attendre".

Mais Goering n'attend pas. Il organise la provocation de l'incendie du Reichstag mise sur le dos des communistes, et immédiatement la terreur policière s'abat sur les militants ouvriers.

Dans la même nuit, 4.000 dirigeants du P.C.A. sont arrêtés. Tout le Comité central et Ernst Thaelman.

La presse du Parti Communiste est interdite, tous ses locaux et permanences sont occupés par les S.S. et la police.

Plusieurs centaines de militants qui résistent individuellement EN DEBIT des ordres de la direction, sont fusillés par les nazis. ( A Hambourg, la bataille dure 3 jours ).

Et par dizaines de milliers, les milliers combattants ouvriers allemands sont jetés dans les camps de concentration.

Alors, Hitler peut organiser une nouvelle campagne électorale sous la terreur. Et cependant ( 4 Mars 1933 ) le Parti Communiste obtient encore 4 MILLIONS 750.000 voix. (ce qui représentait en principe 81 sièges). Mais comme le P.C.A. est hors la loi, il y a seulement un redoublement de terreur.

A son tour, le P.S. est dissous sans la moindre résistance. Ses militants ouvriers combattifs vont aussi dans les camps, mais les "ramadier" allemands connaissent le sort plus doux de la mise à la retraite. Le capitalisme n'est pas toujours ingrat envers ses bons serviteurs.